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( Anfrage Nr. 0586/2004 )

Anfrage der SPD-Fraktion zum Leasing von Telekommunikationsleistungen 

A N F R A G E

Der Telekommunikationsmarkt ist zur Zeit stark in Bewegung. Es gibt von einigen 
Unternehmen Erfahrungen mit dem Verkauf und dem Rückleasing der 
Telekommunikationsdienstleistungen, positive, aber auch negative.

Wir fragen in diesem Zusammenhang die Verwaltung:

1. Gibt oder gab es konkrete Pläne, mit dem Mittel des Outsourcing 
Einsparungseffekte zu erzielen und wie werden bzw. wurden diese bewertet?

2. Wie viele Mitarbeiter sind konkret im Bereich Telekommunikationsdienstleistungen 
beschäftigt und welche Auswirkungen würde eine komplette Abgabe der 
Telekommunikationseinrichtungen und -dienstleistungen nach sich ziehen?

3. Gibt es datenschutzrechtliche Bedenken der Veräußerung von 
Telekommunikationseinrichtungen und -leitungen?

Klaus Huneke
Fraktionsvorsitzender
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